
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Botucatu, 16 de agosto 2021

limo. Sr. Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cristiane Amorim Rodrigues, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento de n'602, aprovado em Sessão Ordinária de 09/08/21 , de autoria do Vereador

Sargento Laudo, que solicita informações de "como está o processo de construção da escola de período integral no

distrito: de Vitoriana

Informo em que se pese toda a nossa vontade em inaugurar ege+coia, no momento, as possibilidades estão

sendo avaliadas e as tratativas necessárias estão sendo feitas, para (Úe>m breve a escola se torne realidade.

Atenciosamente.

RG


